
＜第５回 総務・経営委員会の議事録＞ 

 

開催日時：２０１８年２月１３日（火） １８：３０～２０：０５ 

開催場所：たかつガーデン ２階 百合 

参加者 ：  （担当副会長）多田 修、  （委員長） 林 秀昭、  （副委員長）関 健一 

(敬称略)   （運営委員）朝田武志、島田真輔、中辻将喜    合計６名（事務局除く） 

（事務局顧問） 安井賢治  （事務局）中西 －文責 

 

議事内容： １）メキシコ海外視察の報告  

          ・訪問先がバラエティに富んでいて非常に良い視察旅行でした。１００点満点です。 

          ・中小機構様のおかげです。プレス工業会だけでは行けなかったところへ行けました。 

  ・次年度も会員企業が行きたい、行きやすい、社員も参加できる所を選定したい。 

 

２）次世代経営者セミナー  

  ・企画として非常に良かった。現会員の経営者に準ずる方に役立つ内容としてシリーズ化したい。 

  ・講師兼見学先が重要になってきます。今回の吉田会長は非常に良かった。 

 

３）新春特別講演会、新年賀詞交歓会の報告  

・子守氏の講演は参加型の講演で経営者にとって非常に参考になりました。 

・講演会は１時間半が長いので１時間で良いのではないか。 

・賀詞交歓会の会場はやや狭い気がしました。料理はすごく良かったです。 

・左藤章議員は途中で入って来られて段取りがおかしくなった。次年度以降は要検討。 

・来賓に中小機構を招待してはどうか。来賓の人選はどうしているのか、次年度要検討。 

・収支報告はマイナス 257千円でした。 

 

        ４）次年度社員総会に関して 

  ・総会に先立ち、竹原信夫氏の講演会をしてはどうか（関健一様からのご提案） 

   → 正会員の経営者が多く来られる。社員が参加しないので力を入れず講演会は実施しない。 

  ・懇親会は着席にしてはどうか 

 

５）展示会 

  ・大阪の会員からの出展は１１社、オリエンテーションは２月２６日に実施します。 

  ・展示会終了後に慰労会を実施しましょう。 ４月２５日（水）百楽 会費 5,000円 

 

６）次回 国内工場見学会 

  ・最上インクス、山岡製作所はどうか、 日程は５月１４日の週で予定します。 

   最上インクスは林秀昭委員長から、山岡製作所は中辻氏から依頼して頂く 

 

７）サーボプレスのセミナー 

  ・メーカー、学識経験者、ユーザーでパネルディスカッションしてはどうか 

   アマダ、アイダ、コマツ、白川先生、阪口会長、上田整弘社長に依頼する。 

  ・７月１６日以降で日程調整する。 取りまとめは朝田氏（安全・技術委員長） 

 

８）その他 

  ・予てから議論中の日本金属プレス工業協会への登録問題について 

   近日中に議論を再開しましょう。 

 

※次回委員会の日程は ４月１９日 １８：３０～ 

以  上 


